



Bordeaux | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

112 m²

Réf. 07018

997 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux – triangle d'or – appartement d'exception en dernier étage avec terrasse rooftop – 3 chambres – ascenseur – climatisation – vues panoramiques au cœur du très recherché triangle bordelais, sur l'une des adresses les plus emblématiques et convoitées de la ville, face aux prestigieuses allées de tourny, bordeaux sotheby's international realty a le privilège de vous présenter en exclusivité une propriété rare, véritable expression de l'élégance contemporaine et de l'art de vivre bordelais. Situé dans un environnement exceptionnel, à quelques pas des boutiques de luxe, des grandes maisons ...

Bordeaux – triangle – exceptional top-floor apartment with three bedrooms, private rooftop terrace, elevator, air conditioning and panoramic views in the very heart of bordeaux's highly coveted golden triangle, on one of the city's most prestigious addresses and directly overlooking the iconic allées de tourny, bordeaux sotheby's international realty is delighted to exclusively present this exceptional residence, a rare opportunity combining contemporary elegance, refined amenities and an extraordinary outdoor space. Located within a magnificent dressed-stone building that has recently ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

